
議会報告会報告書 

                                 平成２５年１月２６日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                            Ａ班 

                             代表 伊藤 實 

 

平成２４年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２５年１月２６日（土） １４：００ ～ 

 

２ 開催場所  

         中村公会堂              

  

３ 参加人数（市民） 

          １６     人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 伊藤 實 ）（ 伊藤 武 ）（ 岩本信子 ）（ 河﨑平男 ） 

（ 下瀬俊夫 ）（ 硯谷篤史 ）（ 松尾数則 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶        ・・・ 尾山信義 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会      ・・・ 伊藤 實 

② 民生福祉常任委員会      ・・・ 下瀬俊夫 

③ 産業建設常任委員会      ・・・ 松尾数則 

④ おいでませ企業誘致特別委員会 ・・・ 松尾数則 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① ２４年度補正のうちパソコンリースについて、どのような教育をしていくのか

については検討されていなかったのか。将来の必要性を考え、しっかりと教育

していくことが大事な視点である。 

 

② 予算が通って中身を考えたことが問題である。教育環境に必要なパソコンかど

うかも検討。１年間リースも改善しなければならない。 

 

③ 企業誘致に関する市内企業アンケートについてその結果はどうだったのか。 

［回 答］ 

守秘義務があり概要だけを説明した。 

 

④ 地元には太陽光発電パネルを生産している企業があり、小野田・楠工業団地に

メガソーラ発電はできないのか。 

［回 答］ 

６０パーセントは県の所有であり、工業団地は雇用創出が目的であり、当面売却を

目的としている。 


